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Abstract (en)
[origin: US4734222A] An opthalmic cleaning composition for cleaning a contact lens comprising an effective amount of a water soluble particulate
compound for removing proteinaceous, lipid and other non-proteinaceous deposits on the contact lens, wherein the particulate compound is
suspended in a predominately non-aqueous water-miscible organic liquid medium which is substantially a non-solvent for the particulate compound,
and a method of cleaning a contact lens employing such composition.

Abstract (de)
Eine heterogene Zusammensetzung zur Reinigung von Kontaktlinsen, die eine wirksame Menge einer partikelförmigen wasserlöslichen Verbindung
enthält, zur Entfernung von proteinartigen und nicht proteinartigen Ablagerungen, die sich normalerweise auf der Oberfläche von solchen
Kontaktlinsen ansammeln, wenn sie getragen werden, welche partikelförmige Verbindung in einem überwiegend nicht-wässrigen aber mit
Wasser mischbaren organischen flüssigen Suspensionsmedium dispergiert ist, das für die partikelförmige Verbindung im wesentlichen ein Nicht-
Lösungsmittel ist sowie ein Verfahren zur Reinigung von Kontaktlinsen unter Verwendung einer entsprechenden Zusammensetzung.
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